

Colegio Científico Montessori

Materia: Ciencias Sociales

Catedrático: Eleazar Lopez Uzías Chávez

Tema:

Los derechos humanos

Nombre: Sinakan Javier Saloj Saloj

Carrera: Quinto Bachillerato en Ciencias y Letras con Orientación en Computación

Introducción

Los derechos humanos son todos aquellos derechos que cualquier persona tiene desde que se gesta dentro de la madre, como el derecho a la vida, el cual es uno de los derechos principales por el cual se rige nuestra sociedad, todas las personas los tienen si excepción alguna, no importa de donde venga, quien es, su etnia o alguna característica diferencial, dentro de los derechos humanos todos somos iguales, a pesar de esto también existen múltiples problemas sociales como la discriminación, racismo etc. a pesar de esto de igual forma los derechos humanos no tienen preferencias.

Los derechos humanos

I

¿Qué le dirías a alguien que dice que es mejor dedicar las horas del idioma español al inglés porque es más importante?

El idioma inglés claramente dentro del mundo laboral es un idioma muy importante, ya que muchos trabajos que tienen que ver con ser internacionales o con atención al público se beneficia de esto, a pesar de esto el idioma español es de igual forma importante a la hora de comunicarse con personas ajenas al idioma inglés. Claramente aprender inglés es importante pero también hay que aprender ambos idiomas, para tener más campo en la sociedad.

¿Crees que hay lenguas más importantes que otras? ¿Por qué?

En la sociedad siempre ha habido idiomas más importantes como el inglés, español o mandarín que son los que más predominan en el mundo ya que estos dan más oportunidad en la sociedad, ya que son muy pocos los que son tan grandes haciendo que la mayoría lo hable o lo entienda.

¿Crees que es justo marginar la lengua que una persona tiene más cercana y que es el vehículo funcional de nuestro intercambio lingüístico por considerar más importante otra lengua?

No, ya que se deben de aceptar las diferentes lenguas en los diferentes países, aunque claramente hay idiomas más importantes, ya que siempre uno se enriquece al aprender o escuchar sobre los diferentes idiomas en el mundo.

II. A continuación encontrarás una parte de un artículo publicado en el Periódico de Guatemala, habla de la situación de El Salvador y se titula “Un país atrapado por oligarquías y mares”.

¿Por qué crees que la gente consume aun teniendo lo justo para sobrevivir?

Consumen porque piensan que al tener objetos de esos lugares inmediatamente un estatus más grande.

¿Crees que en Guatemala también abren demasiados centros Comerciales?

Según mi propia experiencia no se visto muchos, aunque en la capital que es más concurrida si que existen muchos.

¿Qué abrirías tú en vez de tantos centros Comerciales?

Algún centro médico o establecimientos de atención.

¿Crees que en la descripción que se hace de El Salvador hay alguna característica que se dé también en nuestro país? ¿Cuál?

El punto en el que el texto dice que los centros comerciales se establecen en los centros, donde hay más gente, ignorando que la mayor parte del territorio hay inseguridad y pobreza.

III.

En el Estado democrático los ciudadanos participan activamente tanto en el respeto a las leyes como a los derechos.

Los gobiernos son conscientes del poder que genera una sociedad activa organizada defendiendo sus derechos.

Los Derechos Fundamentales son el derecho a la vida, el derecho a la libertad y el derecho a la seguridad.

Responde a las siguientes preguntas:

¿Son estáticos los Derechos Humanos? ¿Por qué?

No, ya que los derechos deben seguir adaptándose a las nuevas realidades sin perder sus principales características.

¿Qué beneficios tiene una sociedad civil organizada?

Los beneficios de una sociedad organizada, son que las decisiones que se toman colectivamente son beneficiosas, ya que la mayoría aporta para llegar al mejor resultado.

Los derechos humanos 2

1. ¿Qué significa que los Derechos Humanos son inalienables?

Que no se pueden regalar o ceder, si no que esto vienen desde que una persona comienza a formarse dentro de la madre.

2. ¿Qué significa que los Derechos Humanos son gratuitos?

Que los derechos humanos los puede tener cualquier persona, sin discriminar a nadie.

3. Intenta nombrar dos derechos sociales

Derecho a seguridad social, derecho al trabajo en condiciones justas.

4. Intenta explicar con tus palabras lo que significa la diplomacia silenciosa en la resolución de conflictos.

Las relaciones que se tienen entre grupos de personas, pero tratado de manera que el público general no se entere, siendo que se tratan temas sensibles.

Kofi Annan

1. Busca en internet los datos más relevantes de Kofi Annan.

Fue el séptimo secretario general de las Naciones Unidas, origen ghanés, estudio en la universidad ciencias y tecnología, luego realizo estudios de economía en Minnesota, nacido el 8 de abril de 1938.

2. ¿Qué significa utópico? ¿Se puede utilizar el diccionario!

Utópico viene de la palabra utopía la cual tiene como significado el sistema ideal o lo a lo que se quisiera llegar en temas de gobierno, tiene la idea de una sociedad armónica y justa.

Kofi Annan en 1965.1971 formo parte de la comisión económica de africana 1976 la Organización de las Naciones Unidas lo contrato.

3. ¿Tú también crees que se necesita el compromiso de las empresas para superar la pobreza? ¿Por qué?

Si, ya que el cambio comienza del ejemplo que den las grandes corporaciones o personas con gran impacto social, los cuales representen cambios en sus normas, tratando de influir de buena manera en actos públicos, ya sea recaudaciones dando la cara tratando de cambiar a la sociedad, aportando, aunque sean por temas económicos y de cara al público, también puede tener un impacto beneficioso sobre los temas de la pobreza, generando trabajo o haciendo trabajo social y ayudando de alguna manera.

Conclusión

Los derechos humanos forman parte de nuestra sociedad los cuales dan orden a todo, cuando se incumplen estos derechos las autoridades se hacen cargo de estos problemas, ya que dentro de la ley nadie debe o puede incumplir estos derechos que vienen con todas las personas sin discriminar a nadie, estos derechos no se pueden quitar ni comprar, ya que son gratis para todo ciudadano.

Dentro de la creación y formación de los derechos humanos tal y como conocemos existen múltiples problemas que se crean en países y grupos de humanos, por lo mismo las autoridades están al pendiente de estos problemas ya que son necesarios, aunque las personas no le presten mucha atención.

En la historia de la creación y formación de los derechos humanos existen múltiples personas las cuales tuvieron mucho que ver de menor o mayor manera en esto algunos como Kofi Annan existiendo algunos más que no necesariamente se encuentran en las Naciones Unidas, que siempre y cuando una persona se encargue de respetar el derecho de los demás será un contribuidor a que esto se cumpla.

Recomendaciones

Estudiar los derechos humanos siempre nos enriquece, ya que conocerlos es vital para protegernos a nivel personal o colectivo de aquellos que traten de atentar en nuestra contra.

Las escuelas y cualquier ente deberían de tratar este tema, trabajarlo con jóvenes para que no los traten de engañar.

Recomiendo que estos derechos se den a conocer mas no solo en la escuela si no que en diferente lugar, que se difunda en manera masiva, ya que dentro de una sociedad existen muchos tipos de personas y no se sabe cuando algunas traten de atentar contra la integridad de estos derechos.

E-grafía

http://cientificomontessori.zunun.org/uploads/teaching_materials/files/investigation_22142/kofi-annan.pdf

http://cientificomontessori.zunun.org/uploads/teaching_materials/support_files/39-16577697951-16407874031-160071635911-159174919717-15144101981-15133840861-1503429101Declaracin-Universal-de-los-Derechos-Humanos.pdf

<https://www.un.org/sg/es/content/kofi-annan>